
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações junto ao Governo de Estado de São Paulo sobre se há a possibilidade
de implantarmos uma estrada vicinal ao lado do contorno sul de Caraguatatuba).
 

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo Senhor Tarcísio de Freitas, Governador do Estado de São Paulo, para que
informe a essa Casa de Leis obre se há a possibilidade de implantarmos uma estrada vicinal
ao lado do contorno sul de Caraguatatuba.

JUSTIFICATIVA

A proposta de implantar uma estrada vicinal ao lado do Contorno Sul de Caraguatatuba
merece uma análise cuidadosa,  considerando diversos fatores e impactos.  Para elaborar
uma  justificativa  completa,  seria  necessário  um  estudo  mais  aprofundado  com  dados
específicos  da  região.  No  entanto,  podemos  apresentar  alguns  pontos  que  devem  ser
considerados.

Em  resumo,  a  implantação  de  uma  estrada  vicinal  ao  lado  do  Contorno  Sul  de
Caraguatatuba pode trazer benefícios para a região, mas é preciso analisar cuidadosamente
os impactos e custos envolvidos. Um estudo técnico detalhado e uma ampla discussão com
a  comunidade  são  essenciais  para  tomar  uma  decisão  informada  e  responsável.

É importante ressaltar que esta é uma análise geral e que uma decisão final deve ser tomada
com base em informações específicas da região.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 28 de novembro de 2024.

MARCOS ROBERTO DE SOUZA
Vereador Marcos Kinkas
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